

学校教育目標「ふるさとを愛し、心豊かに、挑戦し続ける生徒の育成」

新温泉町立夢が丘中学校
令和6年9月17日(火)

熱誠

第5号



～運動会スローガン「完遂力闘～最後まで諦めずに、力の限り演技しよう～」を見事に体現～



【趣向?のあった男子の3年生徒競走最終組】 【新人戦は浜坂中と合同チームで出場する野球部】 【学級旗を振りながら学年対抗リレーの応援】 【総合優勝の3年生】
全校生が、疲労感の中にも一つの大きなことをやり遂げたという、晴れ晴れとした顔をしていました。また、最後まであきらめない姿や、お互いを応援する姿がとても感動的でした。勝敗を超えて、友だちと競い合うことの楽しさ、みんなで一つの行事を創り上げる素晴らしさを実感したことと思います。運動会を自分たちの手で成功させたことに自信を持ち、生徒一人一人が自分の可能性を具体的な形にしていく2学期となることを期待しています。

【練習時】声が枯れるほど大きな声で、自分の学年だけでなく他の学年の演技も応援している。練習の時からみんなが全力で取り組んでいて、最高の運動会になりそうだ【リーダーシップ】生徒会長は運動会でも多くの役割があるのに、常に全体がうまく動いているかを見て、できていないところがあれば優しく手伝ってくれる。責任感があり、その姿を見ているとしっかりとついていこうと思う【当日の感想】中学校最後の運動会。全部の演技に本気で取り組んだ。何かに本気で取り組むことや応援することの楽しさを学んだ。本気の演技や楽しんでいる姿、協力している姿を見るとみんなと同じ学年でよかったなと思った。

～新 ALT にマ・シンディ・ユージン先生～



1学期までお世話になったディラン先生に代わり、シンディ先生が着任しました。
Kia Ora, 你好. My name is Cindy and I'm the new ALT. I was born in Taiwan but moved to New Zealand when I was 13. I love karaoke and yakisoba! I look forward to having lots of great times with everyone!



ありがとう

＝「大学生による出前授業」＝ 9月4日(水)

1年生を対象に奈良大学の学生による出前授業がありました。授業のまとめでは、講師の学生が「今、薬師堂に絵が残っているのは、湯村の人たちが守ってきたから。これからはみんなが湯村の宝物を知り、気にかけることが大事」と熱っぽく語りかけました。



＝海外研修帰国報告会＝ 9月13日(金)

この夏行われた NZ 海外研修の帰国報告会が、浜坂多目的集会施設でありました。2・3年生の6名が文化の違いを肌で感じながら、英語で一生懸命コミュニケーションをとった体験や、ホストファミリーとの心温まる交流などを保護者の前で堂々と発表しました。



～部活動の記録～ 7月～8月

【吹奏楽部】第71回兵庫県吹奏楽コンクール但馬地区大会 銀賞 夢が丘中学校

【卓球部】第35回全日本卓球選手権カデットの部但馬地区予選会
2年女子シングルス 第5位 福井 花さん(県大会出場)

【野球部】第9回但馬中学校夏季新人野球大会 Bブロック 準優勝 夢が丘中・浜坂中

【ソフトテニス部】第17回但馬中学校新人親善ソフトテニス大会 1年新進の部 第5位 朝野良輝・大上聖翔ペア
※9月18日(水)の但中秋季陸上競技大会では、3年生9名の陸上部が9種目に出場します。

～第2回学校運営協議会～ 8月26日(月)

1学期の学校評価や家庭・学校生活アンケート結果等について説明しました。PTA 会長・副会長さんにも、学校運営協議会の委員として参加していただいております。資源回収や学校奉仕作業、あいさつ立ち番等、大変お世話になっています。また、委員さんから紹介していただいた地域の方等を講師としてお招きし、「ふるさと学習会」を実施しています。委員さんには、運動会にも来賓としてご臨席賜りました。